
8 NusantaraINTERNATIONAL MEDIA, SABTU 29 JANUARI 2022

Ade Yasin mengapresiasi adanya pencanan-
gan zona integritas pada PN Kelas IA Cibi-
nong sebagai wujud tekad dan kesiapan in-
stitusi untuk menuju Wilayah Bebas Korupsi 
dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani.

Ini Harapan Bupati Ade Yasin
Terhadap PN Kelas IA Cibinong

C I B I N O N G  ( I M ) 
- Bupati Bogor, Ade Yasin 
meresmikan Ruang Sidang 
dan Rumah Dinas Pengadilan 
Negeri (PN) Kelas IA Cibi-
nong serta Pencanangan Zona 
Integritas Menuju Wilayah Be-
bas Korupsi (WBK)/Wilayah 
Birokrasi Bersih Melayani 
(WBBM) di PN Kelas IA Cibi-
nong, Jumat (28/1).

Ade  Yas in  be rha rap 
dengan seoptimal mungkin 
menuju WBK dan WBBM. 
Dan keberadaan rumah dinas 
dan ruang sidang baru, bisa 
dimanfaatkan sebaik-baiknya 

dan seoptimal mungkin
“Saya ucapkan selamat 

atas peresmian ruang sidang 
dan rumah dinas PN Kelas IA 
Cibinong yang baru. Semoga 
dengan diresmikan ruang si-
dang baru ini, PN Cibinong  
makin semangat dan pelayanan 
juga makin meningkat, sehing-
ga masyarakat nyaman dilayani, 
sebab pelayanan peradilan di 
PN Cibinong ini sangat luar 
biasa bahkan dalam 1 tahun 
bisa mencapai 3.000 kasus 
peradilan yang harus dilayani,” 
kata Ade dilansir dari laman 
Pemkab Bogor, Jumat (28/1).

Ade Yasin mengapresiasi 
adanya pencanangan zona in-
tegritas pada PN Kelas IA Cibi-
nong sebagai wujud tekad dan 
kesiapan institusi untuk menuju 
Wilayah Bebas Korupsi dan 
Wilayah Birokrasi Bersih Melay-
ani. Tentunya dibutuhkan kerja 
keras dan sinergi oleh seluruh 
elemen institusi pimpinan dan 
para pegawai.

“Harus kompak dalam 
membangun dan menjaga zona 
integritas, setiap aparatur peradi-
lan harus berada pada jalur dan 
aturan yang telah ditetapkan, se-
hingga zona integritas ini dapat 
terwujud dan kualitas pelay-
anan peradilan semakin prima 
di Kabupaten Bogor. Semoga 
seluruh stakeholder dapat ber-
sinergi membantu mengawal 
komitmen PN Cibinong untuk 
mewujudkan birokrasi yang 
bersih, melayani dan bebas dari 
korupsi,” ujarnya.

Sementara Ketua PN Kelas 
IA Cibinong, Khamim Tho-

KOTA BANDUNG (IM) – 
Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi 
Jawa Barat Setiawan Wangsaat-
maja menerima kunjungan kerja 
Delegasi Kedutaan Besar Jepang 
terkait manajemen tata kelola 
persampahan wilayah Jawa Barat di 
Ruang Rapat Papandayan Gedung 
Sate, Kota Bandung, Kamis (27/1). 

Ikut serta dalam rombongan 
delegasi, yaitu Japan International 
Coorperation Agency (JICA). 
Mereka bermaksud menawarkan 
bantuan untuk pengembangan 
optimalisasi penanganan sampah 
di Jabar.  Setiawan yang juga di-
dampingi Kepala Dinas Lingkun-
gan Hidup Pemda Provinsi Jabar 
Prima Mayaningtias, menuturkan, 
Delegasi Kedubes Jepang datang 
ke Jabar mempunyai beberapa misi. 

Salah satunya untuk menin-
gkatkan kapasitas penanganan 
sampah di kawasan Bandung Raya, 
yang meliputi  Kota Bandung, 
Kabupaten Bandung Barat, Kota 
Cimahi, Kabupaten Bandung, 
Kabupaten Sumedang dan Kabu-
paten Garut. “Mereka datang dari 
Jepang juga dengan menghadirkan 
ahlinya. Mereka ingin membantu 
Jawa Barat untuk bisa mengopti-
malkan pengelolaan persampahan, 
khususnya di kawasan Bandung 
Raya,”  katat Setiawan di laman 
Pemprov Jabar, Jumat (28/1). 

Menurut Setiawan, pada 
prinsipnya delegasi dan JICA 
akan memulai misinya untuk 
mengedukasi masyarakat, de ngan 

melaksanakan pengembangan 
kapasitas masyarakat terkait 
pengelolaan sampah dengan 
memilah jenis sampah. Penting 
untuk diketahui, saat ini Jabar 
menjadi salah satu penyumbang 
sampah terbesar di Indonesia 
sebanyak 24.740 ton per hari. 

“Diharapkan penanganan 
sampah di Jabar akan lebih opti-
mal lagi. Mereka antara lain akan 
membuat semacam tempat untuk 
daur ulang. Sehingga sampah-
sampah sebelum dibuang ke TPA 
(Tempat Pembuangan Akhir) di 
Legok Nangka, itu sudah terolah 
dan terpilah dulu di masing-
masing sumbernya.  Jadi intinya, 
sampah yang akan dikirim ke 
Legok Nangka secara kuantitas 
atau jumlah akan lebih sedikit 
nantinya,”  kata Setiawan. 

Diharapkan jika kerja sama 
ini terealisasi, setidaknya akan 
meminimalisasi jumlah sam-
pah di Jabar per harinya, serta 
mendisiplinkan kembali ma-
syarakat untuk memilah sam-
pah. Dengan demikian akan ter-
bagi mana sampah yang dapat 
didaur ulang dan yang tidak. 

“Dengan kegiatan ini di-
harapkan sampah bisa dikenda-
likan secara optimal, khususnya 
di sumbernya. Sehingga sebe-
lum masuk ke tempat pengo-
lahan akhir, kuantitas sampah 
sudah berkurang. Ini akan lebih 
menjaga lingkungan hidup,” 
pungkas Setiawan.   pur 

Sekda Jabar Terima 
Delegasi Kedubes Jepang

Ia menerangkan, seiring 
dengan meningkatnya kebu-
tuhan pelayanan masyara-
kat tentunya perlu dukungan 
semua pihak. Pihaknya akan 
merespon kebutuhan yang 
berkaitan dengan masyarakat.

Ia memandang penting 
sinergi yang kuat antar seluruh 
komponen Forkopimda terma-
suk dengan PN kelas IA Cibi-
nong yang merupakan satu pilar 
untuk mendukung terwujudnya 
Kabupaten Bogor termaju, nya-
man dan berkeadaban.

“Dengan mendapat du-
kungan dari Forkopimda un-
tuk mendorong terwujud-
nya visi misi kami, tentunya 
kami juga harus support para 
pimpinan Forkopimda, seir-
ing dengan tingginya tuntu-
tan masyarakat akan birokrasi 
transparan, akuntabel, bebas 
korupsi dan nepotisme serta 
mendorong instansi pemer-
intah untuk melakukan refor-
masi birokrasi,” bebernya.

PENAMPILAN FESYEN DI RUANG PUBLIK
Sejumlah model memeragakan busana dari kain khas nusantara saat penampilan fesyen di ruang publik di Jalan Asia 
Afrika, Bandung, Jawa Barat, Jumat (28/1). Penampilan fesyen di ruang publik yang digagas oleh perancang busana Dian 
Oerip dan Athan Siahaan tersebut menampilkan busana dari kain tenun Indonesia yang merupakan perjalanan menuju 
Indonesia Fashion Parade 2022. 

IDN/ANTARA

DEPOK (IM) - Wali Kota 
Depok Mohammad Idris mengin-
gatkan kepada seluruh masyarakat 
untuk tak lengah dan tetap mener-
apkan protokol kesehatan sebagai 
antisipasi adanya lonjakan kasus 
Covid-19. “Seluruh masyarakat 
harus mendisiplinkan lagi 5M, 
dimulai dari sendiri, keluarga, ling-
kungan rumah, lingkungan kerja 
dan di tempat-tempat umum,” kata 
Mohammad Idris menanggapi 
kembali naiknya angka Covid-19 
di Depok, sebagaimana dikutip 
Antara, Jumat (28/1).

Adapun 5M yang dimaksud 
yaitu mencuci tangan memakai 
sabun atau menggunakan penya-
nitasi tangan, memakai masker, 
menjaga jarak, menghindari 
kerumunan, serta membatasi 
mobilisasi dan interaksi. Moham-
mad Idris mengharapkan kepada 
masyarakat untuk tidak lengah 
dan mengabaikan protokol ke-
sehatan. Selain itu, mematuhi 
kebijakan PPKM terutama untuk 
menghindari kerumunan dan 
kepatuhan terhadap persentase 
kegiatan di tempat umum.

Idris juga mengingatkan un-
tuk terus menjalankan norma-
norma agama. Serta meningkat-

kan ibadah dan memperbanyak 
doa kepada Allah SWT Tuhan 
Yang Maha Kuasa. “Keberhasi-
lan melawan pandemi Covid-19 
ini sangat tergantung kepada 
kedisiplinan kita dalam mener-
apkan protokol kesehatan secara 
optimal, dan memperbanyak doa 
serta ibadah,” ujarnya.

Pemerintah Kota (Pemkot) 
Depok Jawa Barat mencatat ke-
naikan signifi kan kasus Covid -19 
per tanggal 27 Januari 2022, pada 
kasus konfi rmasi harian. Pada Ka-
mis (27/1), terdapat penambahan 
sebanyak 406 kasus konfi rmasi. 
Dengan demikian, totalnya men-
jadi 108.018 kasus konfi rmasi.

Sementara itu, pasien sembuh 
tidak mengalami penambahan, 
sehingga totalnya ada 103.760 
orang atau 96,06 persen. Sedan-
gkan, kasus konfi rmasi aktif  naik 
405 kasus dari hari sebelumnya. 
Lalu, suspek aktif  0 kasus, kontak 
erat aktif  bertambah 19 kasus, 
serta pasien probabel aktif  0 kasus 
atau tidak ada. Dalam data terse-
but juga terdapat penambahan 
pasien meninggal sebanyak 1 
kasus. Dengan demikian total 
keseluruhan bertambah menjadi 
2.173 orang.  yan

Wali Kota Depok Ingatkan 
Warga Disiplin Terapkan Prokes

Purwakarta Kerahkan Ribuan 
Kader OPD untuk Tekan Stunting

PURWAKARTA (IM) - 
Pemerintah Kabupaten Purwa-
karta, Jawa Barat mengerahkan 
ribuan kader untuk mendampingi 
anak-anak dan balita di wilayah 
pedesaan dalam upaya menekan 
dan mencegah stunting.

“Kita menggerakkan semua 
potensi kader dari sejumlah 
OPD (organisasi perangkat dae-
rah),” kata Bupati Purwakarta 
Anne Ratna Mustika saat Kick 
Off   Pencanangan Stunting 
dan Pengukuhan Duta Penu-
runan Stunting setempat, di 
Purwakarta,, seperti dilasnri dari 
Antara, Jumat (28/1).

Saat ini, pihaknya meng-
gerakkan 2.300 kader untuk 
mendampingi anak-anak dan 
balita di desa-desa dalam upaya 
menekan dan mencegah stunt-
ing di wilayah Purwakarta.

Ia mengatakan, dalam Per-
aturan Presiden Nomor 59 Ta-
hun 2017 Tentang Pelaksanaan 

Pencapaian Tujuan Pembangu-
nan Berkelanjutan (TPB), dise-
butkan bahwa upaya percepa-
tan perbaikan gizi merupakan 
bagian dari TPB, mengakhiri 
kelaparan, mencapai ketahanan 
pangan dan nutrisi yang lebih 
baik dan mendukung pertanian 
berkelanjutan.

Stunting sendiri telah 
ditetapkan sebagai prioritas 
nasional dalam dokumen per-
encanaan dan TPB. Stunting 
merupakan kondisi kekuran-
gan gizi kronis yang disebab-
kan oleh kurangnya asupan gizi 
dalam waktu lama, yaitu mulai 
dari masa 1.000 hari pertama 
kehidupan, yang tidak hanya 
menyebabkan hambatan pada 
pertumbuhan fi sik, akan tetapi 
mempunyai dampak yang san-
gat besar di masa mendatang.

Untuk menyikapi hal itu, 
jajaran Pemerintah Kabu-
paten Purwakarta melakukan 

berbagai kebijakan intervensi 
penurunan stunting melalui 
aksi integrasi yang dilakukan 
secara terkoordinir, terpadu, 
dan bersama-sama. Dianta-
ranya dengan Pencanangan 
Stunting dan Pengukuhan Duta 
Penurunan Stunting.

Menurut dia, kader dari 
delapan OPD ini nantinya akan 
bergerak, anggaran sudah kita 
siapkan di masing-masing, ada 
intervensi dan ditargetkan an-
gka penurunan stunting tahun 
ini diangka 14 persen.

Ambu Anne juga menjelas-
kan, stunting merupakan se-
buah kondisi kurang gizi kronis 
yang ditandai dengan tumbuh 
pendek pada anak balita di 
bawah 5 tahun, apabila tinggi 
badan minus 2 dari standar 
multicentre growth reference 
study atau standar deviasi 
median standar pertumbuhan 
anak WHO.  pra

BANDUNG (IM)  - Majelis 
hakim Pengadilan Tinggi (PT) 
Bandung menguatkan vonis 
5 tahun bagi Bupati Bandung 
Barat nonaktif  Aa Umbara. Dia 
divonis atas perkara pengadaan 
barang bantuan sosial Covid-19.

Putusan di tingkat banding 
dibacakan oleh majelis hakim 
PT Bandung yang diketuai oleh 
Sirjohan dan dua anggota hakim 
pada Kamis (13/1) lalu. Dalam 
putusannya, hakim menyatakan 
Aa Umbara bersalah sebagaimana 
hasil sidang di Pengadilan Tipikor 
Bandung. “Menguatkan putusan 
Pengadilan Tindak Pidana Korupsi 
pada Pengadilan Negeri Bandung 
Kelas IA Khusus,” ujar hakim 
sebagaimana memori putusan 
yang dilihat di website Mahkamah 
Agung (MA), Jumat (28/1).

Hakim juga mengurangi 
masa penahanan Aa Umbara dari 
jumlah pidana yang dijatuhkan. 
Dia juga meminta agar Aa Um-
bara yang saat ini ditahan untuk 

tetap berada dalam tahanan.
Dalam pertimbangannya, 

hakim menyatakan telah mem-
pelajari hasil putusan Pengadilan 
Tipikor Bandung untuk perkara 
tersebut. Hakim telah mempela-
jari berkas perkara yang terdiri 
dari berita acara Pemeriksaan pe-
nyidik, pemeriksaan persidangan 
hingga surat-surat.

“Setelah mempelajari, Pen-
gadilan Tinggi sependapat den-
gan pertimbangan hakim tingkat 
pertama dalam putusannya bah-
wa terdakwa terbukti sah dan 
meyakinkan bersalah melakukan 
tindakan pidana sebagaimana 
didakwakan kepadanya dalam 
dakwaan kumulatif  pertama,” 
ucapnya.

“Per t imbang an  hak im 
tingkat pertama tersebut diambil 
alih dan dijadikan pertimbangan 
Pengadilan Tinggi sendiri dalam 
mengadili perkara ini dalam 
tingkat banding,” kata hakim 
menambahkan.  yy

Hakim Pengadilan Tinggi Bandung
Kuatkan Vonis 5 Tahun Aa Umbara

KOTA BANDUNG  (IM) 
- Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil mengatakan, ekonomi 
digital menjadi salah satu cara In-
donesia menjadi negara adidaya. 
Apalagi sejak pandemi Covid-19 
melanda, digitalisasi menjadi se-
buah keharusan bagi masyarakat 
termasuk dalam bidang ekonomi. 

Hal itu dikatakan Ridwan 
Kamil saat menghadiri Kick Off  
Ceremony Gerakan Akselerasi 
Karya Rakyat (AKAR) Digital 
Jawa Barat bersama Lazada di 
Lazada Warehouse, Kabupaten 
Bandung, Kamis (27/1).  “Eko-
nomi digital Jawa Barat lompat 
60 persen selama COVID.  Yang 
kedua ekonomi digital adalah cara 
kita menjadi negara adidaya. Tapi 
butuh sebuah proses tidak hanya 
e-commerce-nya tapi society-
nya,” kata Kang Emil di laman 
Pemprov Jabar, Jumat (28/1). 

Ridwan juga menitipkan be-
berapa hal kepada Lazada Indo-
nesia. Pertama, Lazada diharapkan 
ikut berperan untuk mengedukasi 
masyarakat tentang berjualan on-
line di e-commerce.  Misalnya, 
dengan menyediakan education 

center atau pusat pembelajaran 
untuk pelaku UMKM. Mengenai 
tempatnya, Ridwan mengusulkan 
agar setiap _warehouse_ dilengkapi 
dengan _education center_. 

“Jadi karena itu saya menga-
presiasi setiap e-commerce yang 
membantu peningkatan percepa-
tan itu. Saya titip juga jangan 
fokus di e-commerce-nya karena 
masyarakat butuh diedukasi. 
Jadi titip juga di edukasi center, 
_invest_ juga di digital center di 
desa-desa. Suatu hari semua desa 
akan terkoneksi digital, desa kota 
enggak ada bedanya semua melek 
digital, nanti yang untung Lazada 
sendiri kalau investasinya lebih 
strategis dalam jangka panjang 
dan pendek,” ujarnya. 

Dengan begitu kata Ridwan, 
akan semakin banyak pelaku 
Usaha Mikro Kecil Menen-
gah (UMKM) yang melek jual 
beli _online_.  “Jadi sebagai 
pemerintah provinsi saya sangat 
mendukung ada program AKAR. 
Karena UMKM Jawa Barat yang 
_go digital_ baru 1 juta dari 5,5 
juta masih ada 4 sekian juta,” kata 
Kang Emil.  pra 

Ridwan Kamil: Ekonomi Digital 
Cara Kita Jadi Negara Adidaya 

hari mengucapkan terima kasih 
kepada Pemkab Bogor yang 
telah mendukung instansi ver-
tikal. Pihaknya bertekad untuk 
terus meningkatkan pelayanan 
kepada masyarakat pencari 
keadilan khususnya masyarakat 
Kabupaten Bogor dan seluruh 
masyarakat pencari keadilan di 
PN Cibinong Kelas IA.

Khamim menambahkan, 
untuk meningkatkan pelayanan 
selain penambahan gedung si-
dang baru, pihaknya juga telah 
memberlakukan pelayanan 
pendaftaran perkara secara elek-
tronik. Kemudian, pemanggilan 
secara elektronik tanpa dipun-
gut biaya atau gratis. Di masa 
pandemi ini PN Cibinong juga 
telah memberlakukan pelayanan 
persidangan online. “Kami juga 
sedang berupaya memberikan 
pelayanan persidangan ramah 
anak untuk mendukung ter-
wujudkan Kabupaten Bogor 
Ramah Anak. Mohon dukun-
gannya,” tandasnya.  yan

PAMERAN KARYA SENI ANAK KORBAN PENGGUSURAN
Sejumlah lukisan karya anak terdampak penggusuran dipamerkan dian-
tara reruntuhan bangunan di Jalan Anyer Dalam, Bandung, Jawa Barat, 
Jumat (28/1). Pameran karya seni yang diinisiasi oleh Rumah Bintang 
dengan tema “Bermain Dalam Serpihan” tersebut menampilkan 64 karya 
seni lukis, pop up, kolase majalah, dan kolase limbah dari 27 anak yang 
terdampak penggusuran dan anak lingkungan sekitar. 

IDN/ANTARA

HIBAH ALUTSISTA KORPS MARINIR
Sejumlah warga mengabadikan gambar dengan 
latar belakang Alat Utama Sistem Senjata (alut-
sista) tank dan meriam usai peresmian Monumen 
Perjuangan di Alun-alun Kabupaten Batang, Jawa 
Tengah, Jumat (28/1). Korps Marinir memberikan 
hibah berupa alutsista satu Tank jenis ranpur PT 
76 buatan Rusia tahun 1961 dan dua meriam jenis 
Howitzer 122 MM buatan Cekoslavia tahun 1942 
untuk kemudian dijadikan Monumen Perjuangan 
yang berlokasi di Kawasan Alun-alun Kabupaten 
Batang yang bertujuan untuk memberikan edu-
kasi nilai patriotisme kepada generasi muda. 

IDN/ANTARA

GP Ansor Bogor Dorong Putra 
Daerah Maju Jadi Senator

CIBINONG  (IM) - Ke-
tua GP Ansor Kabupaten Bo-
gor, Dhamiry A Ghazali men-
dorong tokoh lokal untuk maju 
menjadi senator atau anggota 
DPD RI. Dukungan itu dinilai 
penting agar aspirasi masyarakat 
Bumit Tegar Beriman dapat 
terwakilkan.

Apalagi, Kabupaten Bogor 
memiliki jumlah penduduk yang 
mencapai 5 juta jiwa. Penting-
nya kehadiran putra daerah yang 
dapat mewakili lewat senator. 
“Kenapa tidak? Kan penting 
juga ada putra daerah yang bisa 
mewakili di DPD RI, sehingga 
bisa menjadi mediator dalam 
menyampaikan aspirasi ma-
syarakat Bogor lebih luas lagi,” 
ujar Dhamiry Jumat (28/1).

Menurutnya, dengan pen-
duduk yang begitu banyak, jika ma-
syarakat kompak dan bersepakat, 
hal itu sangat mungkin terjadi. 
Dhamiry juga meyakini, Gp Ansor 
dan NU Kabupaten Bogor memi-

liki tokoh-tokoh yang layak menjadi 
senator. Untuk itu, ia mendukung 
jika warga NU atau Gp Ansor ada 
yang mau maju. “Saya yakin pasti 
ada di Kabupaten Bogor, harus 
ada (tokoh NU atau Ansor yang 
maju),” kata Dhamiry.

Saat ini, salah satu putra 
daerah yang digadang-gadang 
layak maju menjadi senator yakni 
Saepudin Muhtar. Akrab disapa 
Gus Udin yang merupakan warga 
NU, kini menjabat sebagai Wakil 
Ketua Pengurus Cabang Nahd-
latul Ulama (PCNU) Kabupaten 
Bogor. Dhamiry sendiri tak me-
mungkiri, Gus Udin merupakan 
salah satu tokoh muda NU yang 
memiliki potensi. Hal itu dilihat 
dari Gus Udin yang memiliki 
kedekatan dengan berbagai ka-
langan, mulai dari mahasiswa, 
pemuda, hingga ulama.

“Dekat dengan semua kalan-
gan, mahasiswa, pemuda, ulama 
dan lain-lain. Pola komunikasinya 
juga bagus,” terangnya.  pra


